上天草市立姫戸中学校 学校だより「II月号」 発刊 令和4年II月30日 校訓「自主」「責任」「礼儀」 文責 校長 小柿 勇

あした

# 朝あかね

育成したいカ 『成長』 主体性 見通す力 探究する力 貢献するカ 生徒数

|年生|7名 2年生|2名、

3年生17名 全校生徒46名

姫戸中学校生徒会テーマ

『練磨』

自主性を磨き、質の高い行動をしよう

学校教育目標:夢に向かって自身を成長させ、社会に貢献していく生徒の育成









### ~文化の秋、姫戸中学校学習発表会~ 「主体性」

1 月 1 8 日に学習発表会を開催し、各学年・学級の学習成果の発表と全員合唱、作文発表を行いました。展示部門では習字や絵画、木工作品、「水俣病のあらまし」展等を展示発表しました。PTAからは、バザーを行っていただきました。当日は、保護者や地域の方々からたくさんの温かい励ましのお言葉をいただきました。生徒達は、一つ一つの発表を一生懸命に頑張り、姫戸中の「文化」を受け継ぎ発展させることができ、やり遂げた充実感で満ち溢れていました。

これからは、3年生は進路決定へ向けて残りの学校生活を頑張っていくと思います。2年生と I 年生は残りの行事を充実させ新しいリーダーに育っていくことを期待します。









#### ~姫戸町文化祭、郡市音楽会で合唱を披露~ 「貢献する力」

Ⅰ Ⅰ 月 3 日の文化の日に、3 年ぶりに開催された姫戸町の文化祭で姫戸中学生の合唱を披露させていただくことができました。このような機会を与えていただき、ありがとうございました。 Ⅰ 6 日には、天草郡市音楽会に参加をしました。姫中生は心のこもった歌声で堂々と発表しました。他の学校の演奏や合唱もたいへんすばらしかったです。

コロナ禍の中で、地域と学校をつなぐ機会をつくることが難しい状況でしたが、姫戸町文化祭で発表することができたことをたいへん嬉しく思います。生徒たちは緊張しながらも2曲の合唱を披露することができました。当日は、姫戸町の方々のバラエティ豊かなすばらしい発表や展示物が多くて、姫戸文化のすばらしさに驚きました。今回、地域の場で発表をさせてもらい、たくさんの励ましのお言葉をいただきました。ふるさとからの温かい声を力に変えて生徒たちはこれからも頑張りますので、姫中生の応援をよろしくお願いします。今後も、地域行事等に貢献していくことができるように取り組んでいきたいと思います。

## <PTA活動報道>

#### ~ P T A バザーへのご協力、ありがとうございました~

1 | 月 | 8日に開催された学習発表会では、たくさんの方々に参観していただくことができました。生徒たちが堂々と発表し、笑顔で楽しそうにしている光景に嬉しさを感じました。また、PTAバザーにご協力をいただきありがとうございました。子ども達の教育活動に還元することができるように学校に寄付をさせていただきます。

PTA会長 寺中 寛人